



Chilenos detenidos en Japón acusados de robar casas

El sitio web japonés de noticias "Tokio Reporter" informó que la Policía Metropolitana de la capital nipona arrestó a dos chilenos acusados de cometer juntos más de diez robos mientras permanecían en el país con visa de turista. El 3 de septiembre pasado, los hombres de 39 y 44 años, detalló la policía, entraron a la casa de una persona de 78 años, ubicada en el barrio de Ota, donde robaron alrededor de 5,3 millones de yenes en efectivo, unos 12.000 dólares estadounidenses y artículos de valor. Todo sumó cerca de 9,7 millones de yenes (más de 63 millones de pesos chilenos). El sitio web también detalló que ambos chilenos ingresaron a Japón el 27 de agosto, con una visa de turista de 90 días. La policía cree que los chilenos han estado involucrados en robos que ascienden a 25 millones de yenes (más de \$163 millones de pesos chilenos).